

PRÓFUGO ANDUVO INQUIETO POR TIQUICIA

Hoy fletan a gringo

♦ **ROCÍO SANDÍZ**
rocio.sandiz@lateja.co.cr

Las autoridades ticas se quitarán hoy de encima al gringo prófugo John Wesley Saatio.

Según dijo el ministro de Seguridad Pública, Gustavo Mata, agilizaron todo lo que pudieron el proceso para fletarlo.

“La idea es que mañana (hoy), entre las 8 a. m. y las 9 a. m., el estadounidense sea entregado a los

marshals (oficiales del Cuerpo de Alguaciles de Estados Unidos). Nosotros lo llevaremos al aeropuerto Juan Santamaría”, explicó.

“Con todo esto queremos dar un mensaje claro, este tipo de personas extranjeras, con antecedentes criminales, no tienen nada que hacer en Costa Rica”, agregó.

A Saatio lo agarró la Fuerza Pública el 2 de junio pasado, en Jacó, y desde entonces solo ha causado dolores de cabeza a las autoridades.

Mientras estuvo detenido en Jacó, el gringo trató de abrir los barrotes de la celda. Luego lo llevaron al centro de Migración, en Hatillo, pero se escapó el domingo pasado con toda la facilidad del mundo.

La Fuerza Pública lo recapturó el martes y después de pasar unos días en las celdas del OIJ de San José, lo trasladaron a una delegación en Heredia.

Saatio es un agresor sexual y tiene un proceso abierto por invasión de residencia y destrucción de propiedad policial, pero lo evadió escapándose de una cárcel de los Estados Unidos el 19 de junio del 2015.



A Saatio lo recapturaron el martes, en Desamparados. CORTESÍA DEL MSP.